
                                         
 

 

PROGRAMA DE SUGERENCIAS “HAZTE UNA PEZ” GENERA UNA MASIVA 
PARTICIPACIÓN DE COLABORADORES DE AUSTRAL GROUP 

 
La implementación de las sugerencias ha generado ya un ahorro neto de US 
$242,331  
 
Lima, 17/06/19.- En el marco de la mejora continua, desde agosto de 2015, la 
empresa pesquera Austral Group implementó el programa de sugerencias “Hazte 
una pez” con el objetivo de promover la participación de sus colaboradores en la 
elaboración y planteamiento de mejoras en los procesos. Luego de la evaluación 
técnica de las mismas y el cálculo de su impacto económico, el colaborador recibe 
-además del reconocimiento público y una carta de agradecimiento- un incentivo 
económico que se calcula en un porcentaje del ahorro proyectado luego de su 
implementación.  
 
A la fecha, Austral ha desembolsado alrededor de US $28,000 en incentivos para 
sus colaboradores, principalmente operarios de sus cuatro plantas pesqueras. El 
total de sugerencias presentadas hasta la fecha es de 86, de las cuales 42 han sido 
aprobadas, 39 rechazadas y 05 se encuentran en etapa de evaluación.  De las 
sugerencias aprobadas, 29 ya han sido implementadas y 13 se encuentran en pleno 
proceso de implementación, generando hasta ahora un ahorro neto de más de 242 
mil dólares.  
 
 “Es realmente gratificante para nosotros que más de 200 colaboradores hayan 
participado en nuestro programa de sugerencias que promueve la creatividad y el 
trabajo en equipo, pues la mayoría de las sugerencias han sido desarrolladas en 
virtud del trabajo conjunto de 2 o más de ellos.  Este programa además ratifica el 
compromiso de nuestros colaboradores con la excelencia y mejora continua.”, 
señaló Adriana Giudice, gerente general de Austral. 
 
Señaló también que las sugerencias presentadas están enfocadas, principalmente, 
en la optimización de procesos, mejora en la preservación de la calidad de materia 
prima, ahorro de energía, mejora en el tratamiento de efluentes mediante una mayor 
recuperación de materia orgánica y reducción de utilización de agua. 
 
Finalmente, Giudice agradeció a cada uno de los colaboradores por su participación 
en el programa, brindando sus sugerencias lo que determina la organización mejore 
continuamente sus procesos y actividades, optimizando así el aprovechamiento de 
los recursos y brindando al mercado mejores productos. 
 

 


